
广州市住房和城乡建设局城市房屋拆迁延期公告
穗房延拆字 [2019]15 号

原广州市国土资源和房屋管理局于 2009 年 7 月 29 日核发拆许字 [2009] 第 17 号房屋拆迁许
可证，并以穗房拆字 [2009]17 号房屋拆迁公告予以公布。根据拆迁人的申请，我局同意核发
延拆许字 [2019] 第 15 号房屋拆迁许可证。现将房屋拆迁许可证的内容和有关事项公布如下：

一、建设项目名称：绿化用地。
二、拆迁人：广州市越秀区建设和水务局。
三、拆迁实施单位：广州市越秀区重点项目拆迁办公室。
四、拆迁房屋地点和范围：按广州市规划局核发的《建设用地规划许可证》（穗规地证

[2004]376 号）等有关文件确定为越秀区西湖路广百对面大佛寺北面地段（具体范围详见附图）。
五、拆迁期限延期至：2020 年 7 月 28 日止。
六、拆迁人员进行房屋拆迁工作时，应当佩带相关证件；未佩带相关证件的，被拆迁人、

房屋承租人有权拒绝与其协商。
七、对我局核发的本公告公布的《房屋拆迁许可证》有异议的，可在公告公布之日起 60 日

内向广州市人民政府或广东省住房和城乡建设厅申请行政复议，也可在公告公布之日起 6 个
月内向人民法院提起行政诉讼。行政复议、行政诉讼期间不停止拆迁的正常进行。

八、相关资料可以向拆迁人索取。
拆迁人联系地址：越秀区东华南路牛乳基 2 号 303 室　　
联系人：梁更生
联系电话：37668980
拆迁人员名单：梁更生

                                                                                        广州市住房和城乡建设局
                                        查询网址：zfcj.gz.gov.cn

                                            二〇一九年七月八日

今年重點推5G終端芯片測試
IMT-2020(5G)推進組在 2013 年由工信部、發改

委、科技部聯合推動成立，致力於推動 5G 技術研
究。會上，王志勤介紹了推進組在5G標準、產業化
及應用等最新進展，匯報了5G芯片及互操作測試結
果。

結果顯示，在5G芯片上目前推進組測試的四款5G
芯包括：華為海思的巴龍5000、高通驍龍X50、聯發
科Helio M70和紫光展銳的春籐510。

其中，華為海思的巴龍5000芯片已完成從室內到外
場的全部網絡測試。MTK只完成了室內測試，室外
測試仍在進展中。紫光展銳的相關測試正在開始階
段。面向NSA設計的高通X50芯片已完成了從室內到
外場的全部測試。但是由於其不支持SA網絡，所以
就沒有測試。

目前，5G網絡建設已進入大規模部署階段。推進
組負責人表示，今年重點工作是對 5G 終端芯片測
試。推進組目前已經對4款5G芯片、6家5G系統進行
了室內和室外兩種環境的網絡測試。

測試項目包括在5G獨立組網和5G、4G混合組網情
況下業務成功率、時延以及長時間保持性能等方面內
容。

據悉，下一步，推進組還將完成5G毫米波的技術
規範，並推進車聯網芯片、終端和車載設備產業鏈的
完善及互聯互通規範。

工信部陸續頒策推進5G普及
工信部副部長陳肇雄昨日表示，要加快5G商用，

並加大政策對5G的支持。

陳肇雄在峰會上說，加快5G商用，對於加快製造
強國和網絡強國建設、加快數字經濟發展，意義重
大。

陳肇雄說，要加大政策支持。加快融合應用領域法
規制度建設，進一步強化科技、金融、財政、稅收、
人才、知識產權等政策支持，深化放管服
改革，消除行業政策壁壘，匯聚產
學研用等各方資源，共同推
進5G應用普及。

陳肇雄認為，要深
化 5G 在 製 造 、 能
源、交通、醫療、
教育等領域的融合
應用，推進 「5G+
工業互聯網」，形成
一批可複製推廣的創
新應用模式，培育壯大
行業龍頭企業，發揮輻射
帶動作用，打造5G應用生態
系統，培育新的經濟增長點。

他表示，構建體系化的5G應用部署規劃，
統籌推進5G網絡建設、應用推廣、融合創新、生態
構建，努力實現技術、產品與應用的良性互動和全產
業鏈條的有機協同，最大化5G應用發展成效。

中國移動研究院院長張同須則表示，中國移動計劃
5G到年底在50個城市建設5萬個基站。

8款5G手機獲3C認證
據中國質量認證中心官網信息，已經有7款5G手機

獲得了 3C 認證。其中，華為有 4 款，一加、中興、

vivo各有一款5G手機獲得了3C認證。此外，OPPO
方面有內部人士透露稱，OPPO的5G手機3C認證也
已經獲得。 「證都拿到了，只是還未公開。」

據了解，5G手機要上市一共要做三個認證，3C認
證、入網許可證和無委核准證。目前，華為 Mate
20X 5G版和Reno 5G版已經獲得進網許可，這意味
着，接下來5G手機開始陸續進入上市階段。

責任編輯 禹光 田詩文
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【香港商報訊】國務院總理李克強昨日主持召
開國務院常務會議，確定支持平台經濟健康發展
的措施，壯大優結構促升級增就業的新動能；部
署進一步加強知識產權保護工作，切實保護各類
市場主體合法權益。

加快發展互聯網+服務業
會議指出，近年來內地平台經濟蓬勃興起。要

遵循規律、順勢而為，支持推動平台經濟健康發
展。

一要發展平台經濟新業態。順應群眾需要發展
「互聯網+服務業」，支持社會資本進入醫療健

康、教育、養老家政、旅遊、體育等服務領域，
提供更多優質高效的便民服務。適應產業升級需
要加快工業互聯網平台建設及應用，推進製造資
源、數據等集成共享，發展智能製造和服務型製
造。二要優化發展環境。推進登記註冊便利化，
放寬新興行業企業名稱登記限制，簡化平台企業
分支機構設立手續。指導督促有關地方評估旅遊
民宿等領域政策落實情況，優化准入條件、審批
流程和服務。完善平台企業用工、靈活就業人員
相關政策。加強政府部門與平台數據共享，今年
建成全國統一的電子證照共享系統和電子發票公
共服務平台。鼓勵金融機構為平台經濟發展提供
支持。三要按照包容審慎要求，創新監管方式，
探索適應新業態特點、有利於公平競爭的公正監
管辦法，推進 「互聯網+監管」。強化信用約
束，科學合理界定平台主體責任，依法懲處網絡
欺詐、假冒偽劣、不正當競爭、洩露和濫用用戶
信息等行為。

進一步加強知識產權保護
會議指出，按照黨中央、國務院部署，進一步

加強知識產權保護，是完善產權保護制度的重要
內容，有利於優化營商環境、促進科技創新、深
化國際合作。近年來，各地區和有關部門完善法
規政策體系，加大行政執法和司法保護力度，知
識產權保護工作取得積極成效。

下一步，一要持續加強知識產權執法，一視同
仁保護各類市場主體合法權益。加快制定完善專
利、商標、版權侵權假冒判斷、檢驗鑒定等相關
標準。突出重點強化整治，重罰嚴懲各類侵權違
法行為。推動知識產權快速協同保護。加強知識
產權保護國際合作，便利企業海外獲權維權。二
要積極推進專利法、著作權法修改進程，推進商
標法新一輪全面修改和專利法實施細則、植物新
品種保護條例修訂，大幅提高違法成本。三要繼
續提升知識產權審查質量和效率。加快專利審
查、商標註冊智能化系統建設，確保年底前實現
將高價值專利審查周期壓至17.5個月、商標註冊
平均審查周期壓至5個月以內的目標。

【 香 港 商 報
訊】近日，美國
國會兩黨議員提
出法案，要求對
華為實施嚴格限
制，未經國會允
許，不能將華為
從商務部的實體

清單中剔除；若政府豁免美國企業與華為做生意，國
會也有權加以廢除。

對此，中國外交部發言人耿爽昨日在例行記者會上
表示，美國有關議員固守冷戰零和思維，長期戴着
「有色眼鏡」看待中國。

「中方已經多次就美方無理打壓中國企業表明了嚴
正立場。」耿爽強調，美國有關議員提出各種涉華消
極議案，他們遏制中國發展、破壞中美關係的險惡用
心暴露無遺。美方動用國家力量無端制裁、打壓中國

企業，嚴重損害美國國家形象，嚴重損害美國企業自
身利益，更嚴重破壞全球產業鏈和供應鏈，已經並將
繼續遭到世界各國的廣泛反對和抵制。

耿爽指出，中美企業開展經貿合作是互利共贏的。
特朗普總統在大阪同習近平主席會晤時表示，將允許
美國公司繼續向華為供貨。美方如何兌現承諾、何時
兌現承諾，事關美方自身的信譽和公信力，國際社會
都看在眼裏。

中方希望美方立即停止對華為等中國企業的無理打
壓和制裁，以公平、公正、非歧視的方式對待中國企
業，多做有利於促進中美經貿合作健康穩定發展的事
情，而不是設置障礙。

中方促美取消反補貼關稅
世貿組織上訴機構裁定，美國對中國實施的11項反

補貼措施，違反世貿規則，要求美方糾正違規措施，
否則可面臨中國制裁。

美國自2007年起，向產自中國的太陽能板、風塔、
高壓鋼瓶及鋁擠壓件等總值73億美元的中國貨徵收反
補貼稅，2012年中國向世貿組織提出申訴，之前已獲
原審專家組裁定勝訴。

中國商務部表示，今次裁決再次證明美方違反世貿
規則、一再濫用貿易救濟措施，嚴重損害國際貿易環
境的公平公正性，敦促美方立即採取切實行動，糾正
錯誤做法，為中美兩國企業營造公平穩定的國際貿易
環境。美國貿易代表署指裁決證明中國補貼國企扭曲
經濟，但嚴厲批評裁決同時指美方，必須使用扭曲過
的中國價格來衡量補貼情況，是漠視世銀的發現、以
及其他客觀證據，破壞世貿規則，難以應對中國補貼
對美國工人、商界構成的損害，及對全球市場造成扭
曲。

特朗普再提加徵關稅
美國總統特朗普當地時間 16 日在白宮表示，美國

要與中國達成貿易協議還有很長的路要走，如有必
要，美國可能會對價值 3250 億美元的中國商品加徵
關稅。

對此，耿爽回應稱，望美方能拿出決心和毅力，
同中方一道達成經貿協議。

耿爽說，美方認為目前距達成經貿協議還有很長的
路要走，中國有一句話正好可以作為回應：千里之
行，始於足下；不管道路多漫長，只要邁開腳步堅定
向前，總能到達終點的。

耿爽表示，中方始終主張通過對話協商解決中美經
貿摩擦，對經貿磋商始終抱有誠意。耿爽指出，希望
美方能夠拿出決心和毅力，同中方一道，在相互尊
重、平等相待的基礎上，通過共同努力，爭取達成一
份互利雙贏的經貿協議。

針對美方威脅要對華加徵新的關稅，耿爽稱，這無
疑是給雙方磋商設置障礙，只會使達成協議的路更為
漫長。

上半年對外投資累計3468億元
商務部近日公布的數據顯示，2019年1-6月，中國

境內投資者共對全球151個國家和地區的3582家境外
企業進行了非金融類直接投資，累計實現投資3468億

元人民幣，同比增長 0.1%；6 月當月對外直接投資
637.3億元人民幣，同比增長6.3%。2019年1-6月，對外
承包工程完成營業額 4764.9 億元人民幣，同比增長
2.8%，新簽合同額7182.2億元人民幣，同比增長5.6%；
對外勞務合作派出各類勞務人員23.5萬人，比去年同

期增加1.7萬人，6月末在外各類勞務人員98萬人。
上半年，中國對外投資合作保持平穩健康發展。主

要呈現以下特點：對「一帶一路」國家投資合作積極推
進；跨境併購穩步發展；對外投資結構持續優化；對外
承包工程大項目多，帶動當地發展，實現互利共贏。

另外，2019 年 1-6 月，相關主管部門辦理新設和
併購類對外投資企業2440家，中方協議投資額495億
美元。其中，新設和併購非金融類對外投資企業
2431家，中方協議投資額485.9億美元；新設和併購
金融類對外投資企業9家，中方協議投資額9.1億美
元。辦理增資類對外投資企業613家，中方協議投資
額140.1億美元；其中，增資非金融類對外投資企業
603家，中方協議投資額122.1億美元；增資金融類
對外投資企業10家，中方協議投資額18億美元。

雷諾10億入股江鈴新能源
雷諾在華第四家合資公司正式成立。
17日，法國汽車公司雷諾集團發布公告，宣布與

江鈴新能源汽車有限公司正式成立合資公司，雷諾
集團通過增資10億元成為江鈴集團新能源的重要股
東，擁有50%的股權。

公告顯示，目前新公司已完成工商註冊，雷諾將
進一步促進雙方在中國新能源汽車市場的戰略布
局，合資公司將持續在電動車技術及智能網聯領域
進行深度布局，並推出一系列電動汽車支持江鈴新
能源旗下易至品牌的發展。按照此前規劃，易至汽
車將在三年內推出超過10款車型。

對雷諾而言，中國的電動車市場是其實現全球化
戰略的關鍵。 「中國是雷諾集團的重要市場。此次
與江鈴集團就新能源業務達成合作，將有助於支持
我們在中國的未來成長。雷諾集團將把在電動車研
發、製造、銷售和服務方面積累了10餘年的豐富經
驗運用到合資項目中。」雷諾集團高級副總裁、中
國區主席福蘭表示。

美議員打壓華為 險惡用心盡現

國家5G推進組公布新進展

華為5G芯片完成全部測試
【 香 港 商 報 訊 】 針 對 5G 終 端 芯 片 最 新 測 試 進 展 ， 在 昨 日 的

2019IMT-2020(5G)峰會上，IMT-2020(5G)推進組組長王志勤表示，華為
海思的巴龍5000芯片可支持NSA/SA兩種模式，並已完成從室內到外場的
全部網絡測試。
同時，工信部副部長表示，要加快5G商用，並加大政策對5G的支持。

國常會定調
挺平台經濟發展

短消息

▲在IMT-2020(5G)
峰會上，華為5G產品
線副總裁甘斌介紹華為
支持全球 5G 規模商
用。 新華社

◀高通公司工作人員展示5G設備。
新華社


